

Polres Malang Siapkan Inovasi 'Pos Polisi Bergerak' Selama Operasi Ketupat Semeru 2024

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.INDONESIASATU.ID](https://www.kotamalang.indonesiasatu.id)

Apr 6, 2024 - 13:39



MALANG - Dalam rangka memberikan pelayanan yang lebih dekat dan responsif kepada masyarakat, Satuan Lalu Lintas Polres Malang, Polda Jawa Timur, menghadirkan inovasi terbaru "Pos Polisi Bergerak".

Langkah ini diambil sebagai persiapan menjelang Operasi Ketupat Semeru 2024, dalam rangka menyambut Idul Fitri 1445 H.

Mobil Pos Polisi Bergerak telah disiapkan untuk menghadirkan polisi yang dinamis di jalan raya, membantu mengurai kemacetan, serta memberikan informasi dan layanan kepada masyarakat selama masa mobilitas tinggi menjelang libur Lebaran 2024 di wilayah Malang Raya.

Kasatlantas Polres Malang, AKP Adis Dani Garta, menjelaskan bahwa konsep

Pos Lalu Lintas Bergerak ini bertujuan untuk memberikan respon yang cepat terhadap keluhan masyarakat, terutama yang terkait dengan aktivitas di jalan raya.

"Pos Lalu Lintas Bergerak ini diharapkan dapat memberikan respon yang lebih baik terhadap keluhan masyarakat, terutama yang berkaitan dengan situasi di jalan raya," kata AKP Adis Dani Garta di Polres Malang, Jumat (5/4).

Ia menambahkan, keunggulan layanan ini terletak pada kemampuannya untuk bergerak dinamis dari satu lokasi ke lokasi lainnya sesuai dengan kondisi dan kebutuhan.

Tak hanya bertujuan untuk meningkatkan kedisiplinan pengguna jalan, tetapi juga untuk mengurai kemacetan guna menciptakan keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran berlalu lintas (Kamseltibcar Lantas).

Pos Polisi Bergerak dilengkapi dengan beragam perangkat modern seperti komputer, alat bantu intervensi lalu lintas, monitor pemantau kamera CCTV, toolkit penanganan pertama pada kecelakaan lalu lintas, papan himbauan, serta peralatan pemberi isyarat lalu lintas.

Pada pelaksanaan Operasi Ketupat Semeru 2024 yang digelar pada Tanggal 4 sampai 16 April 2024, Polres Malang akan mengerahkan 560 personel gabungan yang disebar untuk memastikan kelancaran mudik Lebaran 2024.

Pos Polisi Bergerak kata Kasat Lantas Polres Malang juga berperan sebagai sarana pendukung Operasi Ketupat Semeru 2024, dengan kemampuannya yang dapat digerakkan secara dinamis untuk melakukan intervensi di lokasi rawan permasalahan lalu lintas.

"Selain itu pos bergerak tersebut akan dapat secara cepat dan dekat dalam memberikan pelayanan kepada Masyarakat pada masa libur lebaran Idul Fitri 1445 H," pungkasnya.

Dengan kehadiran Pos Polisi Bergerak ini, diharapkan pelayanan polisi kepada masyarakat semakin merata dan responsif, serta dapat memberikan kontribusi dalam menciptakan keamanan dan ketertiban selama masa mudik dan libur Lebaran 2024. (*)